

# Respaldo de Alemania a estabilidad de C. A.

México, Julio 10 (AP). (Por Soll Sussman). El canciller alemán occidental Helmut Kohl dijo que su gobierno, en cooperación con otros europeos, impulsa gestiones económicas y políticas para lograr la estabilidad en América Central.

Europea una gestión a fin de cooperar, junto con nuestros aliados, en pro de la estabilización de la región de América Central", dijo Kohl en una cena ofrecida anoche en su honor por el presidente Miguel de la Madrid.

Añadió que ello es posible "gracias a una intensificación de un diálogo político a nivel de Ministerios de Relaciones Exteriores y por medio de la conclusión de un acuerdo de cooperación ente la Comunidad Europea y América Central, a fin de intensificar la colaboración económica".

"Con este doble objetivo deseamos acompañar y respaldar los esfuerzos de Contadora", concluyó Kohl.

El alto funcionario germano, que llegó el domingo y permanecerá hasta mañana a la noche en la segunda escala de su viaje por la América Latina, ensalzó la participación mexicana en el Grupo de Contadora que trata de encontrar una solución pacífica a las tensiones

—Pasa a la página 58—

## Miss Universo 1984 se refiere a su triunfo

Miami, Julio 10 (UPI). La hermosa sueca Yvonne Ryding, nueva Miss Universo, se despertó esta mañana para un desayuno con panecillos franceses, café y jugo, en una cama matrimonial y atribuyó su éxito no a su belleza sino a la suerte.

que ganaría y, cuando un periodista le preguntó si pensaba que era hermosa, ella respondió con una luminosa sonrisa: "oh, no. Tengo suerte".

Ocupando una recámara cerca de la de su hija, los padres de la señorita Ryding dijeron que no habían pensado que su Yvonne se convirtiera en Miss Universo.

La enfermera registrada de 21 años de edad, de Eskilstuna, Suecia, sonrió para los fotógrafos por 15 minutos seguidos, sosteniendo delicadamente una taza de blanquísima porcelana china repleta de café y un diario proclamando su triunfo de anoche en el concurso de Miss Universo.

"A ella no le interesaban este tipo de concurso", dijo su madre, Agneta. "En Suecia, mi mamá vio que ofrecían un concurso en un diario. Ella envió fotografías de mi hija y los jueces la escogieron, de entre 3 mil jóvenes, primero seleccionaron a ocho y después a una, —Yvonne".

"Si, estoy cansada. Dormí sólo dos horas, pero no importa", dijo la señorita Ryding, luciendo una bata de seda blanca y su resplandeciente corona, colocada en la cima de su ondulada melena rubia.

Sten Ryding, el padre de la nueva reina de belleza, aseguró que el éxito de su hija no la cambiaría en nada. "Ella siempre será la misma persona. Sabe que la vida continuará como de costumbre".

Ryding dijo que aún no había asimilado bien el significado de su triunfo. Afirma que ella nunca pensó



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GUERRA NUCLEAR. Ginebra, 10 de Julio (AP). El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, expresa que "la guerra nuclear es algo infinitamente más destructivo que las guerras convencionales que se han sucedido a lo largo de la historia".



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRA EJEMPLAR. Miami, 10 de Julio (UPI) La sueca Yvonne Ryding, de 21 años de edad, muestra un ejemplar del "Miami Herald" que informa en primera plana, sobre el triunfo que ella obtuvo anoche al ser electa Miss Universo 1984.

## El mundo es amenazado por una guerra nuclear

Ginebra, Julio 10 (UPI). El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, subrayando que la amenaza de una guerra nuclear es el problema más urgente de hoy en el mundo, urgió a los delegados de la Conferencia Sobre el Desarme a intensificar sus esfuerzos para detener la carrera armamentista.

Cuéllar en un discurso ante la conferencia, a la que asisten delegados de 40 países.

"La guerra nuclear es algo infinitamente más destructivo que las guerras convencionales que se han sucedido a lo largo de la historia", dijo Pérez de

"No hay hoy otro problema más inmediato y que afecte a toda la humanidad", añadió.

"Es importante que los esfuerzos de esta conferencia se mantengan y se aumenten. En la actual situación crítica no hay alternativas sino intensificar nuestros propios esfuerzos", dijo.

—Pasa a la página 56—

# Incendio en mina atrapa 122 obreros

Jul Fang, Taiwan, Julio 10 (UPI). Un incendio estalló hoy en una mina de carbón localizada al norte de Taiwan, lanzando humo dentro de los pozos subterráneos y atrapando en su interior a 122 mineros, sólo tres semanas después del peor desastre minero del país, informaron las autoridades.

El presidente Chiang Ching Kuo, al ser informado del desastre en la mina de Mei-Shan, ordenó que el jueves próximo se suspendan las operaciones de todas

las 110 minas de carbón de la isla y que permanecieran cerradas hasta nuevo aviso.

El incendio ocurrió tres semanas después de que una explosión en una mina de carbón en Taiwan mató a 74 miembros, el peor desastre de esta índole en el país.

El 20 de Junio, una explosión seguida de un incendio en la mina de Hai-Shan, a 80 kilómetros al sur de Taipei, mató a 74

—Pasa a la página 36—

## Bajan valores en Bolsa de N. York

Nueva York, Julio 10 (UPI). La esperanza de Wall Street de un alza veraniega se enfriaron hoy cuando los precios de los valores bajaron en un comercio lento que indicó que la comunidad inversora está aún confusa sobre las tasas de interés y la economía.

El Mercado de Bonos, que fijó el paso de los valores todo este año, bajó también tras su mejor momento de 1984.

El promedio Industrial Dow Jones, que mejoró a la

—Pasa a la página 56—

## Haig dice se opuso a acciones en Nicaragua

Reno, Estados Unidos, Julio 10 (UPI). El ex secretario de Estado, Alexander Haig dice que se opuso energicamente a la decisión del gobierno de Ronald Reagan de iniciar operaciones clandestinas contra Nicaragua que incluyeron la colocación de minas en puertos y radas.

Haig describió el minado de las aguas nicaragüenses, dirigido por la Agencia Central de Inteligencia, como un "fiasco" que socavó el respaldo público en Es-

tados Unidos al resto de la política de Reagan en América Central.

Agregó que él procuraba tratar directamente con Cuba y la Unión Soviética sobre los problemas de la región por los cuales responsabilizó a La Habana y Moscú.

Haig dijo que empezó a tener "serios problemas con ciertos elementos del personal de la Casa Blanca" desde el primer día de

—Pasa a la página 31—



INCENDIO EN MINA. Taiwan, 10 de Julio (UPI). Un incendio atrapó hoy a 122 obreros en una mina de carbón, saturada de humo, en el norte de Taiwan, tres semanas después de la peor tragedia mine-



ra en la isla que dejó como saldo 47 personas muertas. Izquierda, trabajadores en labores de rescate; derecha, familiares de obreros atrapados. lloran en la parte exterior de la mina.

## \$ 50 millones para aliviar el hambre de Africa

Washington, Julio 10 (UPI). El presidente de Estados Unidos Ronald Reagan, propuso hoy expandir el Programa "Alimentos para la Paz" indicando que pedirá al Congreso 50 millones de dólares en un fondo especial para ayudar a las víctimas del hambre en Africa.

En declaraciones preparadas para una ceremonia en la Casa Blanca declarando el 10 de Julio "Día de Alimentos para la Paz", Reagan dijo que con esos fondos serán ayudadas víctimas del hambre en la

—Pasa a la página 58—

## Breves Internacionales

### No circuló La Prensa de Nicaragua

Managua, Julio 10 (AP). El diario independiente "La Prensa" no circuló hoy, debido a que la Dirección de Medios del Gobierno censuró el material noticioso que daba cuenta de la expulsión ayer de Nicaragua de diez sacerdotes extranjeros.

La decisión de no circular fue tomada por los editores en protesta "ya que la Dirección de Medios del Estado censuró el 90 por ciento del material noticioso y varias fotografías".

Pedro Joaquín Chamorro Barrios, director de "La Prensa", dijo que todo el material noticioso que informaba sobre la expulsión de los sacerdotes fue censurado, así como fotografías de los prelados expulsados.

—Pasa a la página 58—

al cerrar la edición